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Toulouse, le 17/10/2023 

COMPTE RENDU DU CA 

 

Présences : Corentin Meunier, Paula Perrier, Emma Labourbe, Ines Chalet, Darel Bonnet-

Zahedi, Sixtine Ongena, Jules-Ian Barnavon, Achille Caute, Elise Crepu, Sarah Cavallo, 

Margot Cormouls-Houles, Louis BRIAL, Kevin Barge, Naia Payelle, Eugénie Hosten, 

Emilie Combres, Nina Moser 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Nouvelle team PK 2023-2024 

2. Ajout d'une caution lors de l'emprunt de la tireuse 

3. Demande de subvention du club Air INSA 

4. Demande de subvention du club Montagne 

5. Rénovation du Foyer 

6. Création du club de Débat Sociétaux 

7. Dépassement du budget pour le barbecue 

8. Demandes de partage en story sur le compte Instagram de l'Amicale 
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I. NOUVELLE TEAM PK 2023-2024 

Une nouvelle équipe du PK a été présentée pour la période 2023-2024. Les membres de cette 

équipe sont les suivants : 

• Président PK : Jules Carvalho 

• Présidente Foyer : Alice Cazabon 

• Vice-président PK : Jim Noirbusson 

• Vice-présidente Foyer : Héléna Ménager 

• Trésorier : Paul Gadanho 

• Secrétaire : Salomé Peyron 

Il y a un total de 74 membres, et la liste des responsables est établie. 

 

Votes : 17 en faveur, 1 « contre », 1 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

II. AJOUT D'UNE CAUTION LORS DE L'EMPRUNT DE LA TIREUSE 

Des discussions ont eu lieu concernant la caution de la tireuse, le montant proposé était de 1 

000€ avec un contrat de prêt stipulant que si la tireuse est endommagée et que les réparations 

excédent 1 000€, les réparations devront être remboursées par l’évènement concerné. La 

question de la location payante de la tireuse a été soulevée, mais finalement pas retenue. 

La caution de 1 000€ a été retenue et nous avons pris la décision de vérifier la tireuse après 

chaque Boom pour éviter les frais de réparation et connaître le responsable d’une éventuelle 

casse. 

 

Votes : 19 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

III. DEMANDE DE SUBVENTION DU CLUB AIR INSA 

Le club récemment créé Air INSA a demandé à faire un partenariat avec Ivvandi, une société 

qui organise des vols en autogire et des escape games aéronautiques. Ce partenariat offre des 

tarifs réduits aux étudiants de l'INSA et à ceux recommandés par des membres du club, avec 

une commission versée au club dans ce dernier cas.  

 

Votes : 18 en faveur, 0 « contre », 1 abstention 

Résultats : Partenariat accepté 

 

Une demande de subvention pour aider 20 étudiants de l'INSA à faire un baptême de l'air a 

également été faite et votée. 
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Votes : 0 en faveur, 18 « contre », 1 abstention 

Résultats : Subvention rejetée 

 

IV. DEMANDE DE SUBVENTION DU CLUB MONTAGNE 

Le club Montagne demande des subventions pour l'essence, étant donné que c'est leur 

principale dépense. Le club a été incité à augmenter la communication du club sur ses 

activités et à louer son matériel pour l’amortir et couvrir d’autres dépenses. Il a été voté de 

rembourser l'essence aux membres si l'argent est disponible sur le compte du club, mais les 

subventions pour le carburant ne seront pas acceptées. Des subventions pourraient être 

accordées pour des hébergements dans la montagne ou pour des guides par exemple. 

 

Votes : 19 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

V. RENOVATION DU FOYER 

Les 40 000€ donnés par NGE seront alloués à la rénovation de l'amphithéâtre Sophie 

Germain. Quant à la rénovation du Foyer, une demande de subvention au projet étudiant 

devra être faite rapidement. 

 

VI. CREATION DU CLUB DE DEBAT SOCIETAUX 

Le Club Débat Sociétaux a été créé en réponse à une demande étudiante de s'informer et de 

débattre sur un large éventail de sujets. Ce club vise à favoriser des discussions ouvertes et 

diversifiées, abordant des thèmes variés et organise des conférences assurées par des 

personnes qualifiées. Bien que le club reste ouvert à l'idée d'organiser des ateliers, cela n'est 

pas encore envisagé. 

Le club fonctionne avec un modérateur impartial chargé de maintenir l'équilibre et de faire 

respecter les temps de parole. Pour assurer la qualité des débats, le modérateur veille à ce que 

des faits concrets soient apportés aux discussions. De plus, le club s'efforce d'éviter que tous 

les participants partagent des opinions similaires en mettant en place une forte stratégie de 

communication via les réseaux sociaux et des affiches. 

Le club est indépendant de toute affiliation politique, il veille à ce que l'amicale reste 

apartisane par le biais d'une charte ou de l'intervention du modérateur. Des doutes ont été 

soulevés mais le club n’est aucunement affilié au collectif « INSA en lutte ». 

 

VII. DEPASSEMENT DU BUDGET POUR LE BARBECUE 

Le budget du barbecue a été dépassé, passant de 400€ à 580€. Le charbon a notamment coûté 

plus cher que prévu mais pourra être réutilisé lors du barbecue de fin de mandat de 

l’Amicale. Le budget de l’évènement d’Halloween sera réduit de 100€ pour compenser. 
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VIII. DEMANDES DE PARTAGE EN STORY SUR LE COMPTE INSTAGRAM DE 

L'AMICALE 

Le vote pour la demande de partage en story de Formula SAE a été reportée à une date 

ultérieure. 

Après vote, le compte Instagram de l’Amicale partagera la story du compte du 4L Trophy qui 

a un but humanitaire. 

 

Votes : 15 en faveur, 0 « contre », 3 abstentions 

Résultats : Point accepté 

 

 



AMICALE DES ÉLEVES DE L’INSA DE TOULOUSE 

2023 

 

Page 5 

 

  

REUNION GENERALE 

 

Emilie Combres 

Président de l'Amicale 

 

& 

 

Sixtine Ongena, Jules-Ian Barnavon 

Secrétaires 


